

## Diputación destinará más de 200.000 euros a la reforma del antiguo ayuntamiento de Órgiva

Gracias a esta intervención, al 70% de ejecución, se renovará la sede de la Policía Local y se crearán nuevos espacios para Cultura y Turismo

---

martes 15 de abril 2025

---



**El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, visita las obras de reforma del antiguo ayuntamiento de Órgiva junto al alcalde Raúl Orellana y diputados de Obras Públicas, Economía y Deportes.**

El presidente de la Diputación Provincial de Granada, Francis Rodríguez, ha viajado al municipio de Órgiva para visitar junto a su alcalde, Raúl Orellana, y los diputados de Obras Públicas, Economía y Deportes, las obras de reforma del antiguo ayuntamiento. La actuación, que se encuentra ejecutada en un 70%, ha consistido en la sustitución de la estructura de la cubierta del edificio, así como la terminación de las instalaciones de electricidad, fontanería, saneamiento, ventilación y climatización. El presupuesto destinado a esta mejora ha sido de 300.076 euros, de los cuales 200.076 euros han sido aportados por la institución provincial.

Rodríguez ha expresado su satisfacción por el avance de los trabajos y ha destacado la importancia de esta intervención para el municipio, indicando que “este proyecto es un ejemplo del compromiso de la Diputación con el desarrollo de nuestros pueblos y con la mejora de las infraestructuras públicas. No solo estamos rehabilitando un edificio histórico, sino que estamos creando un espacio funcional y moderno que permitirá ofrecer servicios de calidad a los vecinos y dinamizar la actividad cultural y turística de Órgiva”.

En este sentido, el presidente ha subrayado que “además de mejorar infraestructuras, queremos llenar de vida nuestra provincia. En este caso, reforzamos comarcas tan emblemáticas como La Alpujarra, impulsando su proyección cultural y asegurando que los vecinos cuenten con servicios de calidad”.

Por su parte, el alcalde de Órgiva, Raúl Orellana, ha señalado que “esta inversión es muy importante para nosotros y vemos cómo la Diputación ha apostado por Órgiva de una manera clara y decidida. Por fin, vamos a poder tener una Oficina de Turismo acorde a la importancia que tiene nuestro pueblo, y espacios culturales dignos, como el Aula Cervantina”.

El proyecto tiene como objetivo mejorar las infraestructuras del municipio, dotándolas de un mejor servicio público y cultural para los ciudadanos. Entre las principales áreas beneficiadas por esta actuación, se encuentran la Policía Local, cuya sede será completamente renovada, la Oficina de Turismo, que se trasladará a un espacio más accesible y funcional, y la planta superior del edificio, que será acondicionada para albergar actividades culturales en un espacio seguro.

### **Detalles de la obra**

En la planta baja, los trabajos realizados hasta el momento han supuesto la demolición de la distribución anterior en la zona destinada a la comisaría de policía y el desmontaje de carpinterías interiores y del aula Guadalinfo. En su lugar, se ha diseñado una redistribución de los espacios que incorpora una sala de formación, además de la creación de vestuarios independientes para el personal de la Policía Local. Asimismo, se han dotado de entradas diferenciadas desde la calle Sierra Nevada y desde la fachada principal del edificio, asegurando una mayor funcionalidad.

En esta planta, también se ha avanzado en la instalación de sistemas de fontanería, electricidad, ventilación y climatización, además de implementar medidas de protección contra incendios. Se han colocado piezas sanitarias nuevas y puertas de madera, tanto en los accesos como en el interior. En la zona destinada a Información y Turismo se han creado dos espacios de almacenaje adicionales, mientras que el deteriorado falso techo anterior ha sido demolido para dar paso a uno nuevo, elaborado con yeso laminado, en todas las estancias. Finalmente, se han regularizado los revestimientos verticales y se han aplicado pinturas.

En la planta primera, los trabajos se han centrado en la demolición de las tejas y los faldones de la cubierta existente, que han sido sustituidos por una nueva estructura de madera. A esta, se le

ha añadido un nuevo faldón de cubierta inclinada con teja. También se han colocado subcuadros eléctricos y se ha avanzado en la instalación de sistemas de protección contra incendios. Además, la antigua tarima flotante ha sido retirada y se ha trabajado en la reparación y mejora de las claraboyas del patio, así como en el cierre con carpintería del balcón principal del edificio. Finalmente, se ha iniciado la puesta en marcha del ascensor, una actuación que garantizará la accesibilidad a todas las dependencias.

Además de la reforma del antiguo ayuntamiento, dentro de los Planes Provinciales de Obras y Servicios (PPOYS), Órgiva recibirá una inversión de 275.760 euros destinada a la mejora de accesos, infraestructuras, seguridad vial y eliminación de barreras arquitectónicas en la Avenida